

Von Roehrich, la última promesa del PAN tumbada por la causa del cártel inmobiliario



La Fiscalía de Ciudad de México anunció este jueves que iba detrás del diputado de Ciudad de México Christian Von Roerich. El legislador del <u>Partido Acción Nacional (PAN)</u> y alcalde de la Benito Juárez entre 2015 y 2018 es buscado por las autoridades después de que se le señalara por uso ilegal de atribuciones y asociación delictuosa. Von Roehrich es el último alfil del panismo capitalino en caer en las manos de la justicia por <u>la causa conocida como cartel inmobiliario.</u> La promesa del partido conservador en la ciudad enciende las alertas de la formación, que está bajo investigación por múltiples irregularidades en el desarrollo urbano de uno de los bastiones políticos de la oposición.

La alcaldía Benito Juárez ha sido uno de los semilleros más importantes del conservador PAN. De ese bastión, donde ha gobernado ese partido en los últimos 20 años, han salido numerosos representantes, algunos de ellos están o estuvieron entre las primeras líneas de la política. Von Roeherich fue uno de los últimos alcaldes que salieron de allí con una prometedora trayectoria por delante. Después de dirigir la delegación, fue elegido diputado del Congreso de Ciudad de México, donde es actualmente el coordinador de su grupo parlamentario y preside la Junta de Coordinación Política, uno de los órganos más importantes de la Cámara legislativa.

La indagatoria alcanza además al diputado federal Jorge Romero, y la gestión que hicieron de contratos que entregaron a dedo y de forma ilícita a empresas constructoras que ejecutaban el mantenimiento de los edificios de la alcaldía. De acuerdo a la investigación, hubo irregularidades en tres contratos otorgados como adjudicaciones directas en enero de 2018, durante el último año de su gestión en la Benito Juárez, por un total de 182,5 millones de pesos.